



En entrevista con Joaquín López Dóriga, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda

Aseguró que "Yo creo que lo importante de esta alianza es que los intereses se conciliaron y se alinearon, ¿por qué? Porque al PRI le conviene mucho la alianza en el Estado de México y Coahuila, vamos a ir con sus propios candidatos. A México le conviene una alianza opositora que pueda congregar, que pueda sumar las fuerzas sociales y de otros partidos y que los ejes sean los dos partidos históricos del país. En esta ocasión, el acuerdo no solamente fue suscrito por los presidentes de los partidos, ya fue ratificado por los dos consejos, por el Consejo Nacional del PAN y por el Consejo Nacional del PRI. Entonces, este es un acuerdo entre partidos, avalado por los consejos de los partidos, en donde se registran los candidatos del PRI para el Edomex y para Coahuila y en el caso de la elección presidencial y de la Ciudad de México, el PAN tendrá la mano para hacer el registro y establecer las reglas".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKfWxReJBhpdUNc&id=BEBB992B33844BAA%21482&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp